

Buenas tardes a todos, este es un mensaje del Dr. Bickert, Superintendente de Escuelas

En nombre de la Junta de Educación y de todos los asociados con las Escuelas de Ruidoso, quiero enviarle las GRACIAS muy sinceras por todo su apoyo al Distrito y a nuestros estudiantes durante este tiempo sin precedentes. Actualmente, no tenemos ninguna información nueva sobre nuestro camino a seguir con la eventual reapertura de las escuelas; Sin embargo, me gustaría compartir algo muy positivo esta tarde.

El domingo 17 de mayo, que habría sido la ceremonia de graduación de la Clase de 2020 en el Estadio Horton, honraremos a nuestros estudiantes de último año con una caravana y ceremonia de graduación. Cuando podamos regresar al estadio Horton, nos gustaría honrar nuevamente a estos graduados. Pero, el domingo 17 de mayo, los estudiantes de último año que se gradúen saldrán de Ruidoso High School aproximadamente a las 5 p.m. y habrá una caravana por Gaviñon Canyon hasta la calle Sudderth , hasta la calle Mechem, y luego al Centro de Convenciones donde recibirán sus diplomas.

Se alienta a los espectadores a alinear la ruta de la caravana en las calles de Sudderth o Mechem y mantener pautas de distanciamiento social para apoyar a nuestros adultos mayores.

Las estaciones de radio locales transmitirán discursos de la ceremonia durante la caravana y la ceremonia del diploma se transmitirá en vivo en la página de Facebook de RHS. Toda la ceremonia se grabará en video y se proporcionará a cada persona mayor. También transmitiremos el video en una fecha posterior en el canal 15.

Se proporcionará información adicional específica de graduación a cada estudiante de último año, a partir de esta noche, y se publicará en línea.

Me gustaría aprovechar esta oportunidad para agradecer a la alcaldesa Lynn Crawford, a nuestros concejales de la aldea, al jefe de policía el señor Hooker y a todos los que ayudaron a hacer posible esta ceremonia.

Finalmente, ¡espero que todos continúen saludables y seguros! Gracias